

## 学校だより



南国市立国府小学校

令和4年4月14日(金)第2号

## 本格的に学校が始まりました♪

先週の8日から学校給食が始まりました。黙食で静か に、みんな美味しそうに給食を食べています。

また、13日までは14:00下校と、ゆるやかにスタートした新学期ですが、14日からは平常通りの校時表となり、本格的に学校が始まりました。

新しい年の目標をしっかりと設定し、その目標が達成できるよう、しっかりと毎日を過ごしてもらいたいと思っています。

本年度も本校の教育活動にご支援・ご協力のほどよろし くお願いします。



1年生初めての給食♪

## 1年生を迎える会♪

4月13日(水)に「1年生を迎える会」が行われました。

全校児童が体育館に集合し、1年生一人ひとりが、とってもはっきりとした声で自己紹介をすることができました。

その後、縦割り班ごとに円になって集合し、自己紹介をした後、クイズをしました。そして、班ごとに 分かれて様々な教室に行ってウォークラリー形式でクイズを楽しみました。

1年生からも、とっても楽しかったと感想をもらいました。

これから1年生と過ごす学校生活がとっても楽しみです♪







## 田植えをしました。~5年生~



4月12日(火)に5年生が田植えをしました。<u>本年度も地域の田内</u> さんご夫婦や JA の方にお世話になりました。

植え方を教えていただき、田植えのスタート!「ヒヤ~~~!」「足が・・・つかまったぁ!」などなど…初めて田んぼに入る子どもたちから悲鳴のような歓声♪

次第に慣れてくると手つきもよくなってきて いました。

夏にはおいしいお米の収穫ができますように。



